

# 市販の魚は心配ない

水俣の奇病 関係者が強調

奇病発生でノイローゼ気味の水俣市内では最近魚の売行きが自立つて減り、水俣漁協が取扱う魚介類は漁業者以外でこれと安全なものまで取引きを断たれるなどの悲劇が起つてゐる。このため同漁協では生活権の問題で漁業対策委員会を開け、さうの十五日午後一時から水俣保健所で第一回の会合をやった。県、水俣市、新潟大の関係者と招いて生活権問題を詰め合つた。漁業者を中心とした地の実情を關係者にきいてみた。

## ◆水俣保健所長伊藤嘉郎氏の話

奇病の原因は重金属の中毒といひれ、その媒介として水俣湾（マテカタ）でとれる魚介類があつてゐる。しかし漁業では奇病と関係があると思われる地区からの魚介類は一切あつておらず、漁業者は自身も体内の採集をやめてゐるので現在市中に出回つてゐる魚は全部外海のだから食べてお全く心配はない。湯之原温泉の魚も全然關係がない。

◆新日本製水俣工場付属病院長鶴川一氏 水揚げ地が水俣といつて魚全体が恐わからなければ兎も温湯まで放逐されているようだがあつてのほかだ。熊本でしゃべく食べたりやつてたのはぐで夕方の魚だけを指したもので私はいまでもあります食べてらう。

◆水俣漁協主事今瀬忠一 渔業権を設定してから水俣沿岸での水揚げ高は例年十二万貫内外、金額にして四千七百万円程度だつたが、奇病発生後は減退し三千年底にはわずか三万六千貫となつた。昨年度は入るや漁業上せ口になつておあり、組合としても死活問題なので原因の究明はもうつん、その前に何とか社会保障の道を整じて欲しくと思う。